

LA PLUS FORTE VENTE DE LA REGION

LILLE, 186, Rue de Paris PARIS, 43, Bd Hausmann

JOURNAL D'INFORMATION

de Roubaix

Tourcoing

Directeur: Eug. GUILLAUMÉ

LE NOUVEAU CABINET LAVAL s'est présenté hier devant les Chambres

Le Président du Conseil a donné lecture de la déclaration ministérielle dans laquelle il est dit que rien de notre créance ne sera sacrifié sans une remise corrélatrice de nos propres dettes

M. Roger Salengro, député du Nord, a demandé que les interpellations sur le chômage soient discutées après celles relatives à la politique extérieure.

(DE NOTRE RÉDACTION PARISIENNE)

La présentation du gouvernement Laval devant les Chambres n'a pas donné lieu à la séance passionnée qui était d'usage depuis plusieurs années chaque fois qu'un nouveau cabinet abordait le Parlement. Le débat a été de plus calme.

Après le discours d'installation du président de la Chambre, M. Bouisson, M. Pierre Laval a donné lecture de la déclaration ministérielle. Cette communication a été écoutée avec intérêt et sans soulever aucun incident. Les applaudissements qui ont salué les divers paragraphes de la déclaration ont montré que la majorité demeurait toujours fidèle au président du Conseil.

Avant la discussion ordinaire des interpellations visant la politique extérieure et l'intérieur du Gouvernement, M. Roger Salengro, député-maire de Lille, est intervenu avec force pour demander que les interpellations concernant l'important problème de chômage viennent devant la Chambre dès la fin du débat qui s'ouvrira.

MM. Frossard, Léon Blum, Margarine et Cachin se sont ensuite succédés à la tribune. Ils ont, l'un après l'autre, exposé les problèmes internationaux et les solutions qu'ils comportent.

Le discours du leader du groupe socialiste a donné lieu à de vives interruptions, si bien que M. Léon Blum a dû un instant regagner sa place. L'émotion calmée, le chef du Parti socialiste a terminé sous les vives ovations des gauches.

La suite de la discussion a été renvoyée à jeudi, date à laquelle le président du Conseil espère en terminer, au prix d'une séance de nuit.

LA SÉANCE

Dès l'ouverture de la séance, M. Fernand Bouisson prononce son discours. Unanimentement applaudi à plusieurs reprises, il dit la nécessité de mener dans un large esprit de compréhension, la lutte contre le chômage. Il montre enfin l'urgence qu'il y a à voter le budget et la loi de finances.

Parlant du problème des réparations M. Bouisson dit que notre pays ne saurait rien abandonner sans compromettre la garantie d'une réduction équivalente de ses dettes.

La France n'a cessé de manifester sa volonté de collaboration étroite avec les institutions internationales et d'abord à la S. D. N. dont il faut plus que jamais, que le prestige demeure intact par la création d'un Union économique, par l'établissement d'un pacte de renonciation à la guerre. La France ne veut pas s'isoler; mais parce qu'elle reste animée d'un esprit de large conciliation, elle n'a pu prétendre que des accords uniquement discutés, solennellement enregistrés, ne soient pas dénoncés par la décision unilatérale d'une des parties.

M. Pierre Laval monte à la tribune, mais quelques députés d'extrême-gauche crient: « Briand! Briand! », les députés de la majorité ont alors interrompu allégrement le président du Conseil.

LA DÉCLARATION MINISTÉRIELLE

Le Président du Conseil s'exprime en ces termes: « Ce n'est pas un vote des Chambres qui a déterminé la démission du précédent Cabinet. Pendant dix-huit derniers mois, votre confiance envers lui ne s'est jamais démentie. Elle s'affirmerait encore à la fin de la dernière législature. Vous savez dans quelles conditions nous avons tenté sans y réussir d'élargir les bases de notre action. Les événements ont été si défavorables que nous avons dû nous résigner à un effort d'union suffisant à déterminer aujourd'hui les points essentiels d'un programme que nous avons à vous soumettre. »

LES RÉPARATIONS, LA LIMITATION ET LA RÉDUCTION DES ARMEMENTS. Notre Gouvernement doit faire face à de grands devoirs de politique extérieure. Il doit se consacrer à la solution de problèmes qui sont en ce moment l'objet de discussions internationales: la réduction des armements, la limitation et la réduction des armements.

La crise dont l'interdépendance économique des nations nous fait subir les effets, n'a point seulement troublé l'opinion des peuples, elle a encore suscité de nombreux systèmes proposés sur l'imagination des doctrinaires que sur la réalité des faits. Les mots de guerre, de paix, de désarmement, de limitation, de réduction des armements, ont été utilisés dans des formules qui ont provoqué la querelle du mal dont il souffre, accueillie malheureusement avec trop de faveur les théories qui lui apportent une panacée sans pénitence. L'annulation des réparations et des dettes de guerre précéderait de cet état d'esprit.

« Nous ne saurions accepter pour l'avenir des solutions qui, impuissantes à conjurer la crise, entraîneraient la France dans des interfusions de droits et de devoirs affirmés par des traités libéralement conclus. Nous ne saurions pas prescrire le droit sur les nations, nous ne saurions pas imposer un droit sur les nations. »

« On nous demande un quitus en faveur de nos débiteurs. « Un double devoir s'impose à nous: A l'égard des générations présentes et de la guerre; un devoir de probité ne rien sacrifier de notre créance sans une remise corrélatrice de nos propres dettes; à l'égard des générations futures un devoir de prudence; subordonner tous accords à un juste équilibre des conditions de production et de consommation. »

« Or cet équilibre serait rompu si la crise passée la disproportion des charges financières ou fiscales devant l'activité des peuples nous plaçait dans une concurrence internationale en état d'infériorité certaine. »

« Notre Gouvernement dans toutes les négociations qu'il devra poursuivre pour assister à la période de dépression économique les accords en vigueur sur les dettes de guerre constitueront d'abord strictement à ces principes fondamentaux que le Parlement français a toujours approuvés. »

LA CRÉANCE ÉCONOMIQUE ET LE CHÔMAGE. La position de la France n'est d'ailleurs pas aussi privilégiée qu'on le déclare.

« Le Gouvernement dans toutes les négociations qu'il devra poursuivre pour assister à la période de dépression économique les accords en vigueur sur les dettes de guerre constitueront d'abord strictement à ces principes fondamentaux que le Parlement français a toujours approuvés. »

« Or cet équilibre serait rompu si la crise passée la disproportion des charges financières ou fiscales devant l'activité des peuples nous plaçait dans une concurrence internationale en état d'infériorité certaine. »

« Notre Gouvernement dans toutes les négociations qu'il devra poursuivre pour assister à la période de dépression économique les accords en vigueur sur les dettes de guerre constitueront d'abord strictement à ces principes fondamentaux que le Parlement français a toujours approuvés. »

« Or cet équilibre serait rompu si la crise passée la disproportion des charges financières ou fiscales devant l'activité des peuples nous plaçait dans une concurrence internationale en état d'infériorité certaine. »

LES CRIMES DANS LA REGION

A MONCEAU-ST-WAAST UN BANDIT TENTA D'ASSASSINER UN FERMIER

APRÈS AVOIR FRAPPÉ SA VICTIME D'UN COUP DE MATRAQUE LE DANGEREUX MALFAITEUR A PRIS LA FUITE

Un acte de banditisme qui dénote chez son auteur une rare audace, s'est déroulé lundi soir dans une ferme isolée de Monceau-Saint-Waast, aux environs d'Alnoy.

Un malfaiteur, qui s'était introduit et caché dans une dépendance de l'habitation, attaqua avec une matraque le fermier.

Il réussit à échapper, mais de hier matin, les gendarmes de la brigade de Berlaimont, sous les ordres du chef Dreyne, commencent une active enquête pour découvrir ce dangereux bandit.

Une matraque. M. Fauconnier entra à la ferme, souffrant violemment du choc qu'il avait reçu et qu'il attribua tout d'abord à un coup de poing américain dont avait dit servir l'inconnu pour le frapper. Le hasard avait voulu que le coup eût été porté à dix centimètres à gauche, il eut pu, tant il était puissant, provoquer une grave blessure à la tête. C'était du reste ce qu'avait cherché le bandit.

Pendant toute la nuit, les fermiers restèrent sur leurs gardes. Au matin, M. Octave Fauconnier vint dans le pigeonnier et s'aperçut qu'il avait été frappé. Il découvrit l'arme de l'agresseur.

La ferme Saint-Waast. Sur la route d'Alnoy à Avesnes, à deux cents mètres de la nouvelle Maison des Tout-Petits, récemment élevée sur le territoire de Monceau-Saint-Waast, se trouve la ferme Saint-Waast.

Le nouveau de terminis montrant au gendarme la matraque perdue par le bandit.

Une forte matraque, faite avec un filin d'acier recouvert de toile isolante, portant à une extrémité une masse de cuivre en forme d'éclair, instrument dangereux entre les mains d'un individu décidé à frapper.

« L'autre extrémité était munie d'une ficelle que le malfaiteur devait passer au poignet pour tenir l'arme. « La ficelle avait cassé, sans doute lors que le bandit avait frappé, c'est ce qui explique que la matraque soit tombée et que l'homme, désarmé, dans l'obscurité, se soit enfui. »

L'enquête. Le gendarmier fut prévenu hier, vers 11 heures. Aussitôt, M. le chef de brigade Dreyne envoya à la ferme Saint-Waast deux de ses plus fins collaborateurs, les gendarmes Nisse et Liénard, en compagnie desquels il poursuivit l'enquête.

Des pistes sont actuellement suivies, aussi ne voudrions-nous pas, par trop de détails sur les circonstances de cette agression, entraver les recherches.

Nous rapporterons, toutefois, quelques déclarations que nous fit hier le fermier, M. Vinois, demandeur en dommages-intérêts, et qui nous a permis de constater que le malfaiteur qui m'a attaqué, connaissait la ferme, il devait être venu car les chiens de garde après avoir aboyé lorsqu'il s'est approché vers 18 h. sont restés calmes ensuite. De plus, lorsque je suis entré dans le pigeonnier, j'étais accompagné d'un chien très vigilant qui pénétra avant moi dans la salle et ne signala rien. « D'autre part, l'homme s'est enfui par le trou d'une haie; il devait connaître cette issue, la meilleure dans les circonstances où il se trouvait. »

« Ajoutons que certaines constatations intéressantes ont été faites par les gendarmes. « Il faut donc espérer que rapidement on pourra mettre la main au collet de ce vireton qui, la matraque à la main, va attaquer la nuit à des fermiers, victimes d'autant plus faciles qu'ils vivent en solitaire et isolés dans la campagne. »

Un coup mortel évité. Une flamme claire jaillit, aveuglant pendant un court instant M. Fauconnier dont les yeux étaient habitués à l'obscurité.

« A même instant, un homme qui se tenait caché contre le mur du pigeonnier, sortant soudain, de l'ombre, bondit sur M. Fauconnier en levant le bras d'un geste menaçant. « M. Fauconnier, qui se trouvait à l'entrée du pigeonnier, instinctivement la tête, il sentait à l'épaule une douleur violente. « L'homme parut hésiter quelques instants, puis soudain, se penchant pour éviter les dents de la fourche que le fermier tendait vers lui, il s'esquiva et s'enfuit dans la cour. « M. Fauconnier, appelant au secours courut derrière le bandit. »

A Saint-Amand, un garçon boulanger a tenté de tuer ses camarades de travail

Il tira sur eux des coups de revolver, les manqua et se logea une balle dans la tête

Mardi matin, vers 4 h. 30, un drame qui aurait coûté la vie à trois personnes s'est déroulé dans une boulangerie coopérative située à St-Amand, place Jean-Jaurès, quartier du Moulin des Loups.

Préméditation. L'agresseur, un nommé Dutrieux Léon, 31 ans, garçon boulanger, demeurant place Jean-Jaurès, avait manifesté depuis quelques mois l'intention de tuer ses deux camarades de travail, il le leur avait même déclaré à plusieurs reprises.

Dans la nuit de lundi à mardi, ses proches s'apercevant de son état d'émervement prévirent immédiatement les deux ouvriers boulangers de ne pas se rendre à leur travail. Ces derniers avertirent la police et partirent comme d'habitude vers 4 h. du matin pour la boulangerie. Trois agents surveillaient étonnamment les abords.

LES CRIMES DANS LA REGION

A MONCEAU-ST-WAAST UN BANDIT TENTA D'ASSASSINER UN FERMIER

APRÈS AVOIR FRAPPÉ SA VICTIME D'UN COUP DE MATRAQUE LE DANGEREUX MALFAITEUR A PRIS LA FUITE

Un acte de banditisme qui dénote chez son auteur une rare audace, s'est déroulé lundi soir dans une ferme isolée de Monceau-Saint-Waast, aux environs d'Alnoy.

Un malfaiteur, qui s'était introduit et caché dans une dépendance de l'habitation, attaqua avec une matraque le fermier.

Il réussit à échapper, mais de hier matin, les gendarmes de la brigade de Berlaimont, sous les ordres du chef Dreyne, commencent une active enquête pour découvrir ce dangereux bandit.

Une matraque. M. Fauconnier entra à la ferme, souffrant violemment du choc qu'il avait reçu et qu'il attribua tout d'abord à un coup de poing américain dont avait dit servir l'inconnu pour le frapper. Le hasard avait voulu que le coup eût été porté à dix centimètres à gauche, il eut pu, tant il était puissant, provoquer une grave blessure à la tête. C'était du reste ce qu'avait cherché le bandit.

Pendant toute la nuit, les fermiers restèrent sur leurs gardes. Au matin, M. Octave Fauconnier vint dans le pigeonnier et s'aperçut qu'il avait été frappé. Il découvrit l'arme de l'agresseur.

La ferme Saint-Waast. Sur la route d'Alnoy à Avesnes, à deux cents mètres de la nouvelle Maison des Tout-Petits, récemment élevée sur le territoire de Monceau-Saint-Waast, se trouve la ferme Saint-Waast.

Le nouveau de terminis montrant au gendarme la matraque perdue par le bandit.

Une forte matraque, faite avec un filin d'acier recouvert de toile isolante, portant à une extrémité une masse de cuivre en forme d'éclair, instrument dangereux entre les mains d'un individu décidé à frapper.

« L'autre extrémité était munie d'une ficelle que le malfaiteur devait passer au poignet pour tenir l'arme. « La ficelle avait cassé, sans doute lors que le bandit avait frappé, c'est ce qui explique que la matraque soit tombée et que l'homme, désarmé, dans l'obscurité, se soit enfui. »

L'enquête. Le gendarmier fut prévenu hier, vers 11 heures. Aussitôt, M. le chef de brigade Dreyne envoya à la ferme Saint-Waast deux de ses plus fins collaborateurs, les gendarmes Nisse et Liénard, en compagnie desquels il poursuivit l'enquête.

Des pistes sont actuellement suivies, aussi ne voudrions-nous pas, par trop de détails sur les circonstances de cette agression, entraver les recherches.

Nous rapporterons, toutefois, quelques déclarations que nous fit hier le fermier, M. Vinois, demandeur en dommages-intérêts, et qui nous a permis de constater que le malfaiteur qui m'a attaqué, connaissait la ferme, il devait être venu car les chiens de garde après avoir aboyé lorsqu'il s'est approché vers 18 h. sont restés calmes ensuite. De plus, lorsque je suis entré dans le pigeonnier, j'étais accompagné d'un chien très vigilant qui pénétra avant moi dans la salle et ne signala rien. « D'autre part, l'homme s'est enfui par le trou d'une haie; il devait connaître cette issue, la meilleure dans les circonstances où il se trouvait. »

« Ajoutons que certaines constatations intéressantes ont été faites par les gendarmes. « Il faut donc espérer que rapidement on pourra mettre la main au collet de ce vireton qui, la matraque à la main, va attaquer la nuit à des fermiers, victimes d'autant plus faciles qu'ils vivent en solitaire et isolés dans la campagne. »

Un coup mortel évité. Une flamme claire jaillit, aveuglant pendant un court instant M. Fauconnier dont les yeux étaient habitués à l'obscurité.

« A même instant, un homme qui se tenait caché contre le mur du pigeonnier, sortant soudain, de l'ombre, bondit sur M. Fauconnier en levant le bras d'un geste menaçant. « M. Fauconnier, qui se trouvait à l'entrée du pigeonnier, instinctivement la tête, il sentait à l'épaule une douleur violente. « L'homme parut hésiter quelques instants, puis soudain, se penchant pour éviter les dents de la fourche que le fermier tendait vers lui, il s'esquiva et s'enfuit dans la cour. « M. Fauconnier, appelant au secours courut derrière le bandit. »

A Saint-Amand, un garçon boulanger a tenté de tuer ses camarades de travail

Il tira sur eux des coups de revolver, les manqua et se logea une balle dans la tête

Mardi matin, vers 4 h. 30, un drame qui aurait coûté la vie à trois personnes s'est déroulé dans une boulangerie coopérative située à St-Amand, place Jean-Jaurès, quartier du Moulin des Loups.

Préméditation. L'agresseur, un nommé Dutrieux Léon, 31 ans, garçon boulanger, demeurant place Jean-Jaurès, avait manifesté depuis quelques mois l'intention de tuer ses deux camarades de travail, il le leur avait même déclaré à plusieurs reprises.

Dans la nuit de lundi à mardi, ses proches s'apercevant de son état d'émervement prévirent immédiatement les deux ouvriers boulangers de ne pas se rendre à leur travail. Ces derniers avertirent la police et partirent comme d'habitude vers 4 h. du matin pour la boulangerie. Trois agents surveillaient étonnamment les abords.

LES CRIMES DANS LA REGION

A MONCEAU-ST-WAAST UN BANDIT TENTA D'ASSASSINER UN FERMIER

APRÈS AVOIR FRAPPÉ SA VICTIME D'UN COUP DE MATRAQUE LE DANGEREUX MALFAITEUR A PRIS LA FUITE

Un acte de banditisme qui dénote chez son auteur une rare audace, s'est déroulé lundi soir dans une ferme isolée de Monceau-Saint-Waast, aux environs d'Alnoy.

Un malfaiteur, qui s'était introduit et caché dans une dépendance de l'habitation, attaqua avec une matraque le fermier.

Il réussit à échapper, mais de hier matin, les gendarmes de la brigade de Berlaimont, sous les ordres du chef Dreyne, commencent une active enquête pour découvrir ce dangereux bandit.

Une matraque. M. Fauconnier entra à la ferme, souffrant violemment du choc qu'il avait reçu et qu'il attribua tout d'abord à un coup de poing américain dont avait dit servir l'inconnu pour le frapper. Le hasard avait voulu que le coup eût été porté à dix centimètres à gauche, il eut pu, tant il était puissant, provoquer une grave blessure à la tête. C'était du reste ce qu'avait cherché le bandit.

Pendant toute la nuit, les fermiers restèrent sur leurs gardes. Au matin, M. Octave Fauconnier vint dans le pigeonnier et s'aperçut qu'il avait été frappé. Il découvrit l'arme de l'agresseur.

La ferme Saint-Waast. Sur la route d'Alnoy à Avesnes, à deux cents mètres de la nouvelle Maison des Tout-Petits, récemment élevée sur le territoire de Monceau-Saint-Waast, se trouve la ferme Saint-Waast.

Le nouveau de terminis montrant au gendarme la matraque perdue par le bandit.

Une forte matraque, faite avec un filin d'acier recouvert de toile isolante, portant à une extrémité une masse de cuivre en forme d'éclair, instrument dangereux entre les mains d'un individu décidé à frapper.

« L'autre extrémité était munie d'une ficelle que le malfaiteur devait passer au poignet pour tenir l'arme. « La ficelle avait cassé, sans doute lors que le bandit avait frappé, c'est ce qui explique que la matraque soit tombée et que l'homme, désarmé, dans l'obscurité, se soit enfui. »

L'enquête. Le gendarmier fut prévenu hier, vers 11 heures. Aussitôt, M. le chef de brigade Dreyne envoya à la ferme Saint-Waast deux de ses plus fins collaborateurs, les gendarmes Nisse et Liénard, en compagnie desquels il poursuivit l'enquête.

Des pistes sont actuellement suivies, aussi ne voudrions-nous pas, par trop de détails sur les circonstances de cette agression, entraver les recherches.

Nous rapporterons, toutefois, quelques déclarations que nous fit hier le fermier, M. Vinois, demandeur en dommages-intérêts, et qui nous a permis de constater que le malfaiteur qui m'a attaqué, connaissait la ferme, il devait être venu car les chiens de garde après avoir aboyé lorsqu'il s'est approché vers 18 h. sont restés calmes ensuite. De plus, lorsque je suis entré dans le pigeonnier, j'étais accompagné d'un chien très vigilant qui pénétra avant moi dans la salle et ne signala rien. « D'autre part, l'homme s'est enfui par le trou d'une haie; il devait connaître cette issue, la meilleure dans les circonstances où il se trouvait. »

« Ajoutons que certaines constatations intéressantes ont été faites par les gendarmes. « Il faut donc espérer que rapidement on pourra mettre la main au collet de ce vireton qui, la matraque à la main, va attaquer la nuit à des fermiers, victimes d'autant plus faciles qu'ils vivent en solitaire et isolés dans la campagne. »

Un coup mortel évité. Une flamme claire jaillit, aveuglant pendant un court instant M. Fauconnier dont les yeux étaient habitués à l'obscurité.

« A même instant, un homme qui se tenait caché contre le mur du pigeonnier, sortant soudain, de l'ombre, bondit sur M. Fauconnier en levant le bras d'un geste menaçant. « M. Fauconnier, qui se trouvait à l'entrée du pigeonnier, instinctivement la tête, il sentait à l'épaule une douleur violente. « L'homme parut hésiter quelques instants, puis soudain, se penchant pour éviter les dents de la fourche que le fermier tendait vers lui, il s'esquiva et s'enfuit dans la cour. « M. Fauconnier, appelant au secours courut derrière le bandit. »

A Saint-Amand, un garçon boulanger a tenté de tuer ses camarades de travail

Il tira sur eux des coups de revolver, les manqua et se logea une balle dans la tête

Mardi matin, vers 4 h. 30, un drame qui aurait coûté la vie à trois personnes s'est déroulé dans une boulangerie coopérative située à St-Amand, place Jean-Jaurès, quartier du Moulin des Loups.

Préméditation. L'agresseur, un nommé Dutrieux Léon, 31 ans, garçon boulanger, demeurant place Jean-Jaurès, avait manifesté depuis quelques mois l'intention de tuer ses deux camarades de travail, il le leur avait même déclaré à plusieurs reprises.

Dans la nuit de lundi à mardi, ses proches s'apercevant de son état d'émervement prévirent immédiatement les deux ouvriers boulangers de ne pas se rendre à leur travail. Ces derniers avertirent la police et partirent comme d'habitude vers 4 h. du matin pour la boulangerie. Trois agents surveillaient étonnamment les abords.

LES CRIMES DANS LA REGION

A MONCEAU-ST-WAAST UN BANDIT TENTA D'ASSASSINER UN FERMIER

APRÈS AVOIR FRAPPÉ SA VICTIME D'UN COUP DE MATRAQUE LE DANGEREUX MALFAITEUR A PRIS LA FUITE

Un acte de banditisme qui dénote chez son auteur une rare audace, s'est déroulé lundi soir dans une ferme isolée de Monceau-Saint-Waast, aux environs d'Alnoy.

Un malfaiteur, qui s'était introduit et caché dans une dépendance de l'habitation, attaqua avec une matraque le fermier.

Il réussit à échapper, mais de hier matin, les gendarmes de la brigade de Berlaimont, sous les ordres du chef Dreyne, commencent une active enquête pour découvrir ce dangereux bandit.

Une matraque. M. Fauconnier entra à la ferme, souffrant violemment du choc qu'il avait reçu et qu'il attribua tout d'abord à un coup de poing américain dont avait dit servir l'inconnu pour le frapper. Le hasard avait voulu que le coup eût été porté à dix centimètres à gauche, il eut pu, tant il était puissant, provoquer une grave blessure à la tête. C'était du reste ce qu'avait cherché le bandit.

Pendant toute la nuit, les fermiers restèrent sur leurs gardes. Au matin, M. Octave Fauconnier vint dans le pigeonnier et s'aperçut qu'il avait été frappé. Il découvrit l'arme de l'agresseur.

La ferme Saint-Waast. Sur la route d'Alnoy à Avesnes, à deux cents mètres de la nouvelle Maison des Tout-Petits, récemment élevée sur le territoire de Monceau-Saint-Waast, se trouve la ferme Saint-Waast.

Le nouveau de terminis montrant au gendarme la matraque perdue par le bandit.

Une forte matraque, faite avec un filin d'acier recouvert de toile isolante, portant à une extrémité une masse de cuivre en forme d'éclair, instrument dangereux entre les mains d'un individu décidé à frapper.

« L'autre extrémité était munie d'une ficelle que le malfaiteur devait passer au poignet pour tenir l'arme. « La ficelle avait cassé, sans doute lors que le bandit avait frappé, c'est ce qui explique que la matraque soit tombée et que l'homme, désarmé, dans l'obscurité, se soit enfui. »

L'enquête. Le gendarmier fut prévenu hier, vers 11 heures. Aussitôt, M. le chef de brigade Dreyne envoya à la ferme Saint-Waast deux de ses plus fins collaborateurs, les gendarmes Nisse et Liénard, en compagnie desquels il poursuivit l'enquête.

Des pistes sont actuellement suivies, aussi ne voudrions-nous pas, par trop de détails sur les circonstances de cette agression, entraver les recherches.

Nous rapporterons, toutefois, quelques déclarations que nous fit hier le fermier, M. Vinois, demandeur en dommages-intérêts, et qui nous a permis de constater que le malfaiteur qui m'a attaqué, connaissait la ferme, il devait être venu car les chiens de garde après avoir aboyé lorsqu'il s'est approché vers 18 h. sont restés calmes ensuite. De plus, lorsque je suis entré dans le pigeonnier, j'étais accompagné d'un chien très vigilant qui pénétra avant moi dans la salle et ne signala rien. « D'autre part, l'homme s'est enfui par le trou d'une haie; il devait connaître cette issue, la meilleure dans les circonstances où il se trouvait. »

« Ajoutons que certaines constatations intéressantes ont été faites par les gendarmes. « Il faut donc espérer que rapidement on pourra mettre la main au collet de ce vireton qui, la matraque à la main, va attaquer la nuit à des fermiers, victimes d'autant plus faciles qu'ils vivent en solitaire et isolés dans la campagne. »

Un coup mortel évité. Une flamme claire jaillit, aveuglant pendant un court instant M. Fauconnier dont les yeux étaient habitués à l'obscurité.

« A même instant, un homme qui se tenait caché contre le mur du pigeonnier, sortant soudain, de l'ombre, bondit sur M. Fauconnier en levant le bras d'un geste menaçant. « M. Fauconnier, qui se trouvait à l'entrée du pigeonnier, instinctivement la tête, il sentait à l'épaule une douleur violente. « L'homme parut hésiter quelques instants, puis soudain, se penchant pour éviter les dents de la fourche que le fermier tendait vers lui, il s'esquiva et s'enfuit dans la cour. « M. Fauconnier, appelant au secours courut derrière le bandit. »

A Saint-Amand, un garçon boulanger a tenté de tuer ses camarades de travail

Il tira sur eux des coups de revolver, les manqua et se logea une balle dans la tête

Mardi matin, vers 4 h. 30, un drame qui aurait coûté la vie à trois personnes s'est déroulé dans une boulangerie coopérative située à St-Amand, place Jean-Jaurès, quartier du Moulin des Loups.

Préméditation. L'agresseur, un nommé Dutrieux Léon, 31 ans, garçon boulanger, demeurant place Jean-Jaurès, avait manifesté depuis quelques mois l'intention de tuer ses deux camarades de travail, il le leur avait même déclaré à plusieurs reprises.

Dans la nuit de lundi à mardi, ses proches s'apercevant de son état d'émervement prévirent immédiatement les deux ouvriers boulangers de ne pas se rendre à leur travail. Ces derniers avertirent la police et partirent comme d'habitude vers 4 h. du matin pour la boulangerie. Trois agents surveillaient étonnamment les abords.

LES CRIMES DANS LA REGION

A MONCEAU-ST-WAAST UN BANDIT TENTA D'ASSASSINER UN FERMIER

APRÈS AVOIR FRAPPÉ SA VICTIME D'UN COUP DE MATRAQUE LE DANGEREUX MALFAITEUR A PRIS LA FUITE

Un acte de banditisme qui dénote chez son auteur une rare audace, s'est déroulé lundi soir dans une ferme isolée de Monceau-Saint-Waast, aux environs d'Alnoy.

Un malfaiteur, qui s'était introduit et caché dans une dépendance de l'habitation, attaqua avec une matraque le fermier.

Il réussit à échapper, mais de hier matin, les gendarmes de la brigade de Berlaimont, sous les ordres du chef Dreyne, commencent une active enquête pour découvrir ce dangereux bandit.

Une matraque. M. Fauconnier entra à la ferme, souffrant violemment du choc qu'il avait reçu et qu'il attribua tout d'abord à un coup de poing américain dont avait dit servir l'inconnu pour le frapper. Le hasard avait voulu que le coup eût été porté à dix centimètres à gauche, il eut pu, tant il était puissant, provoquer une grave blessure à la tête. C'était du reste ce qu'avait cherché le bandit.

Pendant toute la nuit, les fermiers restèrent sur leurs gardes. Au matin, M. Octave Fauconnier vint dans le pigeonnier et s'aperçut qu'il avait été frappé. Il découvrit l'arme de l'agresseur.

La ferme Saint-Waast. Sur la route d'Alnoy à Avesnes, à deux cents mètres de la nouvelle Maison des Tout-Petits, récemment élevée sur le territoire de Monceau-Saint-Waast, se trouve la ferme Saint-Waast.

Le nouveau de terminis montrant au gendarme la matraque perdue par le bandit.

Une forte matraque, faite avec un filin d'acier recouvert de toile isolante, portant à une extrémité une masse de cuivre en forme d'éclair, instrument dangereux entre les mains d'un individu décidé à frapper.

« L'autre extrémité était munie d'une ficelle que le malfaiteur devait passer au poignet pour tenir l'arme. « La ficelle avait cassé, sans doute lors que le bandit avait frappé, c'est ce qui explique que la matraque soit tombée et que l'homme, désarmé, dans l'obscurité, se soit enfui. »

</